

# 1学期前半をふり返って

7月14日（火）学年朝会で、3学年各学級の代表者に発表をしてもらいました。

1学期前半をふり返って、私たち3年1組の良かったところは、明るく元気なところです。たまに、授業中に「うるさい」と注意されることもありますが、みんな元気で、明るく、なじみやすいところがいいところだと思います。

悪かったところは、盛り上がりがないところとまとまりがないところです。仲のいい友達同士だったら盛り上がるけど、クラス全体だとあまり盛り上がらないし、まとまりもないので、行事などを通して、クラス全体がまとまるようにできたら良いと思います。

また、中学校最後のクラスなので、良い思い出が残せるように、良いところを伸ばして、悪いところを直せるようにしたいです。 【3年1組 仲島 輝】

新3年3組が始まりました。4月、新しい先生、友達との出会いがありました。みんな、緊張とわくわくした気持ちがいっぱいだったと思います。3年生になって初めての行事は遠足でした。遠足では、みんなで協力して焼きそばをつくったり、肉を焼いて食べることで、緊張もとれ仲良くなることができました。その中でも学年レクでは一人一人が一生懸命がんばり団結することができました。遠足を終わるとクラスがより団結して絆の強いクラスになることができたと思います。

学習面では、休み時間のときなどにもお互いに問題を出し合ったりする姿も見え、また、提出物も忘れずに提出するようになりました。

部活動では、これまでの練習の成果を発揮してがんばったと思います。県大会に出場する部活もあります。県大会でもこれまで努力してきたことを出し切って、一生懸命がんばり、優勝を目指してください。

1学期後半では、実力テストや期末テスト、受験も近づいてくるので、一人一人が意識を高め、1学期前半での反省を活かしながら、僕たち3年3組の学級目標に向かってがんばり、3年3組をみんなで最高のクラスにしていきたいと思います。 【3年3組 池宮 龍之介】